



Encuentro educativo en Caleta Cavancha

Financiada por el FNDR 8% de Medio Ambiente del Gobierno Regional de Tarapacá, la iniciativa reunió a destacados expertos y a más de 80 estudiantes de los liceos Domingo Santa María y Violeta Parra.

Con éxito de asistencia y participación ciudadana se llevó a cabo el Encuentro por la Biodiversidad y Ecosistemas Costeros de Tarapacá en la Caleta Cavancha, organizado por la Plataforma sin fines de lucro denominada Nomadesert cuyo objetivo apunta a sensibilizar y educar a la comunidad sobre la riqueza y la fragilidad de nuestros ecosistemas costeros.

La actividad, financiada por el FNDR 8% de Medio Ambiente de la Región de Tarapacá, reunió a destacados expertos y a más de 80 estudiantes de los liceos Domingo Santa María y Violeta Parra, quienes participaron activamente en esta experiencia educativa.

En una síntesis apretada, los estudiantes, acompañados de sus profesores, llegaron a pie a la tradicional caleta Cavancha, donde tuvieron la oportunidad de aprender sobre la biodiversidad marina y la importancia de preservar y cuidar estos ecosistemas vitales para la vida humana. La jornada incluyó presentaciones de reconocidos especialistas, donde destacaron: Fernando Olivares,

Fotógrafo Documentalista Submarino Internacional; Darío Quintanilla, Buzo Profesional y fundador de Pisagua Sumergido, Billy Morales, Biólogo Marino y operador turístico de Místico Outdoors; Rimán, Artista Visual; Pablo Guerrero, Buzo Profesional y Franco Cepeda, Pescador Artesanal.

Cada uno de los expositores abordó la biodiversidad desde su especialidad, brindando una visión integral del ecosistema marino. Los estudiantes y asistentes pudieron explorar el impacto de actividades como la pesca artesanal, la biología marina, la fotografía submarina y el arte visual en la comprensión y conservación de nuestros recursos naturales.

El evento concluyó con el "clásico piquero del saladero," una tradición local que permitió a los más osados disfrutar de un refrescante salto al mar, cerrando la jornada con entusiasmo y alegría. De acuerdo a las impresiones recogidas en la oportunidad, el encuentro fue una experiencia enriquecedora para los estudiantes y para

la comunidad en general, perfilándose como una valiosa instancia educativa que fomenta el compromiso de las nuevas generaciones con la protección del medioambiente.

